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REQUER-SE à Mesa, com observância nas disposições regimentais, o envio de Expediente ao
Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia ao Secretário de Educação, Guerino Perius,
solicitando informações sobre o motivo pelo qual os ares-condicionados instalados nas salas da
Escola Semear ainda não estão funcionando. De acordo com registros, esses equipamentos foram
instalados no mês de abril de 2022, porém, até a presente data, não estão em pleno funcionamento.
 
Solicito, portanto, que Vossa Excelência forneça esclarecimentos sobre as seguintes questões:

Qual foi o motivo específico pelo qual os ares-condicionados instalados na Escola Semear não
estão funcionando até o momento?
Houve algum contratempo na instalação ou na conexão desses equipamentos? Em caso
afirmativo, quais foram os problemas enfrentados e quais medidas estão sendo tomadas para
solucioná-los?
Existe um prazo estabelecido para que os ares-condicionados sejam colocados em
funcionamento? Caso exista, qual é a previsão para que os reparos sejam concluídos?
Foram realizados os devidos testes e manutenções nos ares-condicionados após a instalação?
Em caso negativo, quais são os planos para garantir o funcionamento adequado desses
equipamentos no futuro?

 

É importante ressaltar que um ambiente escolar confortável e propício ao aprendizado é fundamental
para o desenvolvimento dos alunos e para a qualidade do ensino. O uso de ares-condicionados
contribui para o bem-estar dos estudantes e professores, proporcionando um clima adequado para as
atividades escolares.

Sala das Sessões, 12 de Junho de 2023

Vanderson Cardoso
Vereador(a) - Republicanos
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